
Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 30.08.2021 Bürgersaal „Alte Schule“ 19.00Uhr
Unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Peter Hartogh waren anwesend:

Frau Elfi Geibel                                               Frau Edith Zillgen-Kiefer 
Herrn Andreas Alexander                               Herrn Hubert Drayer  (entschuldigt)                                
Herrn Michael Kainz  (entschuldigt)              Herrn Lothar Kaspers                                
Herrn Hans-Gerd Mölder                                Herrn Alexander Diewald                          
Herrn  Christian Rauen                                  Herrn Horst Schmitz                              
Herrn Martin Hens                                          Herrn Mark Schmitz  

Zuhörer (unterschriebene Anwesenheitsliste)

Tagesordnung öffentlicher Teil 

Top 1: Feststellung der fristgerechten Einladung (einstimmig)

Top 2: Genehmigung der letzten Niederschrift  vom 02.08.2021 (einstimmig)

Top 3: Vorstellung Eifeler Kulturtage 2022 durch Schauspieler Rainer Laupichler
            Herr Laupichler stellte sich vor und skizzierte die weiteren Zukunftsperspektiven der
           Eifelkulturtage im Maarbad und eventuell bei schlechtem Wetter im Bürgerhaus.
           Eine mietfreie zur Verfügungstellung der Räume wäre wünschenswert.
           Die Eifelkulturtage sind gemeinnützig und sind subventioniert.

Top 4: Beschluss Verkehrsituation:

           Verkehrsberuhigte Zonen für die gesamte 
           Ortslage, außer 30km Zone K 16
           Außerdem der Beschluss, gekennzeichnete Parkplätze in der Ortslage 
           auszuweisen. Der Bauausschuss erarbeitet dazu ein Konzept.

          Dazu wurden Bilder gezeigt, um welches Gebiet es sich handelt und Vorschläge  einer 
          Kennzeichng von Parkflächen unterbreitet.
          Man kam zu der Einsicht zu diesen Punkten eine Bürgerversammlung einzuberufen und
          Herrn Marx von der VG Daun dazu einzuladen.
           

Top 5: Beschlussfassung zum Haushalt 2022 auf sparsamen Niveau und Übernahme der 
           noch nicht abgeschlossenen Vorhaben ins nächste Jahr zu übertragen.
           Für 2022 wurde ein Betrag von 13000.- € für den Bauhof in den Haushalt eingestellt.
           Die Abstimmung erfolgte einstimmig für den Haushalt 2022

Top 6:  Information und Verschiedenes  
            Grüngutstelle in Mehren wird zum Jahresende geschlossen

  Es folgte dann die Bürgerfragestunde


